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SEÑORA PRESIDENTA (Cecilia Cairo).-  Habiendo número, está abierta la reunión. 

(Se suspende la toma de la versión taquigráfica)  

Estamos trabajando y acordando algunas cosas importantes que quedarán 
registradas en la versión taquigráfica. 

El 23 de noviembre es la fecha alternativa que estamos manejando para hacernos 
presentes en Lavalleja. Hay que informar a los diputados del lugar para que nos ayuden 
con la infraestructura necesaria para recibir a los vecinos, como hemos hecho en Treinta 
y Tres y en Melo. Eso lo haremos una vez terminada esta reunión. 

El 24 de noviembre iremos a la ciudad de Melo, que este año es la capital del 
cooperativismo. Vamos a convocar a las distintas federaciones de vivienda -Fecovi, 
Fucvam, Covipro y PVS- para trabajar con las familias que tienen cooperativas en 
proceso o en formación, ya que en nuestra visita a ese lugar detectamos problemas 
bastante importantes en cuanto a la información. Con esa actividad y ese seminario, en el 
que también participaría la Comisión de Cooperativismo, procuraremos colaborar o 
ayudar para que estas cooperativas puedan tener una solución prontamente. 

Luego, con el informe que tenemos de los distintos vecinos y cooperativas que 
vinieron a vernos, tanto en Treinta y Tres como en Melo, vamos a ver la situación de cada 
uno de ellos. 

El 1° de noviembre, próxima reunión de esta Comisión, esperemos poder dar 
respuesta o empezar a encaminar el trabajo para responder a esos vecinos que 
recibimos. 

Con respecto a Melo, casos particulares hay pocos. Lo más importante son los 
problemas vinculados a cooperativas y a Mevir. Nos encargaremos de hablar con el 
Ministerio porque varios alcaldes vinieron a solicitarnos planes de Mevir y esa visita 
puede ayudar a encontrar respuestas. Tenemos que averiguar, en su plan estratégico, en 
qué está la cosa y qué piensan hacer en el futuro. 

Si no me olvidé de nada, esto es lo que entiendo necesario dejar registrado en la 
versión taquigráfica. ¿Hay algo que pueda haber quedado fuera de este resumen? 

SEÑORA REPRESENTANTE BARREIRO (Gabriela).-  Capaz que en la reunión 
que viene, ya con tiempo, podríamos elaborar el cronograma. 

Me parece que, independientemente del seminario, deberíamos darnos un tiempo 
para responder los casos que no tienen que ver con las cooperativas, porque ya que 
vamos deberíamos abarcar esa temática. Así cerraríamos esa visita, para después 
encauzarnos en el tema de Treinta y Tres. 

SEÑORA PRESIDENTA.-  Estoy totalmente de acuerdo. 

Los casos que no tienen que ver con cooperativas, que son cuestiones personales, 
están relacionados con búsqueda de vivienda o mejoras de las viviendas en que viven -
dos- y con un grupo de deudores en UR y UI. Aparentemente ayer se votó este tema en 
Comisión y estaría a consideración del plenario del Senado. Revisaremos esos dos casos 
para dar una respuesta. 

Trabajaremos en esto y en la próxima reunión veremos qué acordar para trasmitir a 
los vecinos cuando estemos en Melo. 

SEÑORA REPRESENTANTE NOGUEZ (Wilma).-  Federico no va a estar, así que 
yo los estaré acompañando. 
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SEÑORA PRESIDENTA.-  Muy bien. 

Se levanta la reunión. 
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